

発寒ひかり 保育園だより

2022年

巻

頭

7月号

ち お散 ても 歩 たようです。 に ら向 」「ごみぶくろなかったの でごみを探していました。 75 小さなごみまで見逃さず は かうことに。 グを片手に、 7 園の 4歳児 中だけ でなく ごみ拾 見 の子どもたちは つける度に いをし かな」 「なん 道に落ち 公園 と素直 でこん 去 ま カン な疑問を感じ も遊 るご た。 ら、 Ł におちてる こみ 先 びそ お を探 散步 日の

変わ 増えたという嬉し ごみ?」 なにに はな を作ることになりました。 を伝えま 9 のだね!」とRくんが言いました。 4 てすぐに分別できるよう、 り、 λ ごみぶくろに 「おうちでもおかあさんに なが拾ったごみを持ち帰 また別 した。 分別することでごみとし すると目を輝かせ、 の物 いれ いお話がありま んし に変身する てるよ」 んするの?」 保護者の方からも 袁 いってみる!」「うちは と話が盛り上がり の玄関に置 0 (リサ たとき、 て捨てられ 「じゃあご と聞 周りの子もそ 1 てく ただ捨 手作 こみは た物 「これ لح れることが りご た n ŧ てる 持ち帰 生ま を うこ カン み箱 き 聞 5 \mathcal{O}

種類や きた 初めは宝探 に .身近なところからできることを考えながら行動 カン できる子どもたち 分別に興味を持 · と 思 他 らも子どもたち 人ごとでは います。 \mathcal{O} ようにごみ拾いを つ たり、 られな の素直な気持ちを大切に、 の姿に、 疑問を感じ と感じさせられま 大人 \mathcal{O} てい 私たちも環境問 た り \mathcal{O} が 大人も ごみ して す 題 \mathcal{O}

くりファミリー ば んび組担任 太村 朱里



•









































































































